

El fotógrafo Gervasio Sánchez gana el VIII Premio Internacional de Fotografía Alcobendas

Alcobendas (Madrid), 7 oct (EFE).- El fotógrafo cordobés Gervasio Sánchez ha sido nombrado ganador del VIII Premio Internacional de Fotografía Alcobendas, tras reconocer el jurado "la realidad, creatividad y su especial forma de mirar", además de la cualidad de "enfrentar situaciones comunes conflictos de guerra en cualquier lugar del planeta".

El jurado también pone en valor que en sus fotografías Sánchez "muestra siempre una aparente cotidianidad con un estilo inconfundible", lo que provoca que la imagen "impacte sin caer en el sensacionalismo ni en la frivolidad".

El fotógrafo es uno de los artistas cuya obra forma parte de la Colección de fotografía Alcobendas, con un total de seis imágenes incluidas, según detalla el Consistorio en una nota. La entrega del premio se realizará en un acto que se celebrará el próximo mes de noviembre en el Auditorio Paco de Lucía del Centro de Arte Alcobendas, donde, además de recoger el galardón, Sánchez impartirá una conferencia sobre su obra. Posteriormente, el año que viene se presentará en el mismo centro del municipio madrileño una exposición monográfica del artista. Gervasio Sánchez (Córdoba, 1959) es periodista desde 1984 y ha logrado numerosos reconocimientos, como el Premio Nacional de Fotografía, y ha publicado una docena de libros fotográficos. Sus trabajos se publican en el 'Heraldo de Aragón', colabora con la Cadena Ser y la BBC y dirige desde el 2001 el Seminario de Fotografía y Periodismo de Albarracín. También es enviado especial por la paz de la Unesco desde 1998 y tiene desde 2004 la Medalla al Mérito Profesional que concede Aragón, y desde 2011 la Gran Cruz de la Orden Civil de la Solidaridad Social que concede el Gobierno de España. El Premio Internacional de Fotografía Alcobendas nació en 2009 para reconocer anualmente la labor de un artista de la fotografía, tomándose como referencia los trabajos realizados en los últimos años, así como la valoración general y la notabilidad de su trayectoria profesional. Los anteriores galardonados han sido los fotógrafos Alex Webb, Cristina García Rodero, Philipp Lorda Divorcía, Pierre Gonnord, Graciela Iturbide, Ramón Masats y Martin Parr. EFE
pcl/jcf/oli
1011365